



Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Sommerferien nahen und ich möchte Ihnen und euch noch einige Informationen mitteilen, ehe unsere Schülerinnen und Schülern in die Sommerpause gehen.

- Wir hatten das große Glück und konnten zwei Lehrerstellen ausschreiben. Die erste Stelle wurde mit Frau Röttges besetzt, die die Fächer Englisch und Katholische Religion unterrichtet. Viele Schülerinnen und Schüler kennen Sie bereits aus dem Unterricht. Die zweite Stelle wird erst zum 10. Juli besetzt werden können und wir hoffen diese mit einer Sowi/Pädagogik-Kraft besetzen zu können. Ich freue mich zudem sehr darüber, dass die erweiterte Schulleitung mit den Studiendirektoren Herrn Kronau, zuständig für die Koordination der Oberstufe, und Herrn Becker, zuständig für Koordination des Organisations- und Verwaltungsbereiches, verstärkt worden ist.
- Zum Sommer verlassen uns Frau Möhle, die Sport unterrichtet hat, sowie Frau Eßing, die bei uns Kunst unterrichtet hat. Wir wünschen beiden tollen Lehrerinnen alles Gute für Ihre berufliche Zukunft. Ganze Schülergenerationen hat unsere Kollegin Frau Scheibel unterrichtet. Sie hat die Deutsch-Französische-Freundschaft gelebt und war eine wichtige Säule in unserem Schulleben. Wir verabschieden Frau Scheibel, die in die wohlverdiente Pension geht.
- Zuvor feiern wir jedoch mit Ihnen unseren Schülerinnen und Schülern unser **50jähriges Schuljubiläum**. Der offizielle Festakt findet mit geladenen Gästen um 11 Uhr am kommenden Donnerstag statt. Danach feiern wir als große Schulgemeinde unser **Schulfest**, das um 14 Uhr beginnt. Sie alle sind herzlich eingeladen, an den Attraktionen und dem gemütlichen Beisammensein teilzunehmen. Ihre Kinder sind an diesem Donnerstag individuell im Vormittag eingesetzt. Sie bauen auf, schmücken, schleppen, etc. Der genaue Einsatz wird über die Klassenlehrer geregelt.
- Liebe Eltern, wir freuen uns noch über Kuchenspenden, ca. 2-3 pro Klasse, die bitte am Schulfest-Donnerstag gegen 13 Uhr an der Kuchentheke in der Mensa abgegeben werden können. Wenn Sie einen selbstgebackenen Kuchen spenden wollen, soll ihr Kind dies bitte in der ausgelegten Liste im Sekretariat eintragen.
- Am Dienstag, den 4.7.2017 findet eine ganztägige Zeugniskonferenz statt. Für die Schülerinnen und Schüler ist an diesem Tag also ein Studientag.

Liebe Eltern, für den anstehenden Zeugnistag wünsche ich Ihnen entweder elterliche Gelassenheit oder natürlich die Freude über die Leistungsbewertung Ihrer Kinder.

Liebe Schülerinnen und Schüler, für eure Sommerferien wünsche ich euch die Phase einer wirklichen schulfreien Zeit mit Entspannung, viel Schlaf und viel Freizeit und gegen Ende eurer Ferien wünsche ich euch tatsächlich, dass ihr ein wenig an die Schule denkt und eventuell Vokabeln, Formeln oder spannende Inhalte auffrischt.

Mit freundlichen Grüßen

Astrid Weidler, Schulleiterin